

## **L'enfant qui a la tête en l'air**

L'enfant qui a la tête en l'air  
si on se détourne, il s'envole.  
Il faudrait une main de fer  
pour le retenir à l'école.

L'enfant qui a la tête en l'air  
ne le quittez jamais des yeux:  
car dès qu'il n'a plus rien à faire  
il caracole dans les cieux.

Il donne beaucoup de soucis  
à ses parents et à ses maîtres:  
on le croit là, il est ici,  
n'apparaît que pour disparaître.

Comme on a des presse-papiers  
il nous faudrait un presse-enfant  
pour retenir par les deux pieds  
l'enfant si léger que volant.

Claude Roy

